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　私は、市民のみなさんから「米軍機がうるさい」という意
見をたびたび聞きます。ところが、「でも、どうしたらいい
のか、わからない」ということも聞きます。
　みなさん、そのような時はぜひ、青梅市に連絡してくだ
さい。青梅市は、米軍機についての意見や情報が寄せられ
た場合、すべて防衛省の横田事務所にその旨を連絡しま
す。連絡方法は電話でも、市ＨＰ「市民の声」でも結構です。

　市役所に電話したら「米軍機がうるさいので電話しまし
た」とお伝えください。担当の部署にすぐにつないでくれ
ます。夜でも、守衛さんが内容を聞き、翌日、担当部署に伝
えてくれます。
　後日でもかまいません。「〇〇町〇丁目に住んでいます。
昨日の〇時頃、うるさかったので電話しました」というよ
うに伝えてください。

うるさい時は、市役所へうるさい時は、市役所へうるさい時は、市役所へうるさい時は、市役所へうるさい時は、市役所へ

夜でもＯＫ！みなさんの声を
届けることが大事です。

昼夜を問わぬ騒音、落下物…
米軍機の住宅地上空での
訓練はやめさせよう！

【１２月議会・一般質問より】
　横田基地に所属・飛来する米
軍機の騒音が住民を苦しめて
います。しかも、近年は横田基
地所属の機体だけでなく、米本
国や国内の他の基地からも米
軍機が飛来し、基地周辺でも訓
練飛行を行っています。
　昼夜を問わず、住宅地上空で
轟音をあげて飛び交うだけで
も騒音被害となり、さらに、急
旋回や低空飛行などの訓練を
行うことは、住民の命を危険に
さらすことにほかなりません。
　市は、私が以前から求めてい
た、あきる野市、日の出町と連

携して日本の防衛省に働きかけ
ることに踏み出すなど、評価した
い部分もありますが、よほど強い
意志を示さなければ事態はさら
に悪化する危険性があります。
　青森県でのタンク投下など、い
つ、どこで何が起こるかわからな
い状況です。引き続き、強く市に
対応を求めていきます。 22-1111市役所電話

C130戦術輸送機。戦地での輸送を想定して
住宅地上空で訓練を繰り返しています。

岩国基地から飛来し、編隊飛行する米軍機
F/A-18E

７月に６機目が配備されたオスプレイ。
その機体は、12月にトラブルを起こし、
館山空港に緊急着陸。２週間以上たって、
ようやく横田基地に戻ってきました。


